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障害者計画について 

 

１ 全体として。評価の記載がない。５年間の振り返りがない中で計画を作ることに疑問がある。 

 

２ 8ｐ―３ 「車いす農園の充実」平成２８年に閉園とあるがその後どうなっているのか 

 

３ ９ｐ―２「日中系サービス事業」平成２４年のことを１０年後に再掲するのか 

 

４ にも包括は入れてほしい。１６ｐの包括的支援体制の整備のところに入れてはどうか 

 

５ １９ｐ 現在医ケア児のことは動きが多いため項目の１と２を入れ替えてはどうか 

また、保健所は強度行動障害は扱っていないので項目を分けたほうが良いのではないか 
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